



Flughafen Graz: Lufthansa nimmt die Verbindung nach München wieder auf

Geflogen wird ab 5. Oktober vorerst einmal täglich

Feldkirchen bei Graz, 05.08.2020: Die Deutsche Lufthansa hat bekannt gegeben, dass die für die Steiermark wichtige Umsteigeverbindung nach München mit Montag, 5. Oktober wieder aufgenommen wird.

Die Flüge von München nach Graz und wieder zurück finden von Montag bis Mittwoch sowie am Samstag am Vormittag, am Donnerstag, Freitag und Sonntag am Nachmittag statt. Damit können ab Graz viele interessante und wichtige Umsteigeverbindungen wie z. B. Paris, Amsterdam, Athen, New York, San Francisco, Kansai (Osaka) und zahlreiche deutsche Destinationen gut erreicht werden. Geflogen wird mit einem Bombardier CRJ-900.

www.lufthansa.com

Pressemitteilung der Lufthansa: <https://newsroom.lufthansagroup.com/German/Newsroom/ab-m-nchen-mehr-ziele-in-ganz-europa/s/5b8e7cf8-659c-4238-8bcd-247199de7515>